
ATA Nº 307 DO CONSELHO MUNICIPAL DE ASSISTÊNCIA SOCIAL 

Aos dez dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco às oito horas quarenta minutos, aconteceu a 

reunião ordinária do Conselho Municipal de Assistência Social, na sala de reuniões da Secretaria de 

Desenvolvimento Social, sito à Rua Ernani Cotrin, 163, Centro Capivari de Baixo/SC, junto ao Paço 

Municipal da Prefeitura Municipal de Capivari de Baixo, onde estiveram presentes os seguintes 

representantes: A Sra. Camila Nuiehues da Costa (Representante do CEACA); A Sra. Samira Goulart 

Joaquim (Representante da SANC); A Sra. Maira de Souza (Representante da Saúde); A Sra. Andrelise 

Mendes de Souza (Representante da Saúde); Sra. Rosilene Costa Antônio (Representante da APAE); A 

Sra. Kátia Regina da Silva Vargas (Representante da Educação; A Sra. Fernanda Francioni de Oliveira 

Cardoso ( Represenatnte do Desenvolvimento Social); O Sr. Vitor Cesar Paris ( Representante da Obras); 

Laura de Oliveira Alves (Representante de Usuários da política de Assistência Social); A Sra. Thayse dos 

Santos Izidro (Secretária da Assistência Social); O Sr. José Anselmo Pereira ( Contador Municipal); A 

Sra. Tamires Goulart ( Diretora de habitação) e a Sra. Adriana Dela Vedova (Secretária Executiva do 

Conselho). A reunião foi presidida pela senhora Adriana Dela Vedova, secretária executiva deste 

conselho, que iniciou dando boas vindas a todos os conselheiros e agradecendo a todos pelo 

comprometimento, na sequencia passou a palavra para a nova secretária da assistência social a senhora 

Thayse dos Santos Izidro que se apresentou a todos dando boas vindas aos conselheiros e dizendo que tem 

um compromisso no social, que vai trabalhar de forma ativa para desenvolver vários projetos para tirar as 

pessoas da vulnerabilidade, pois estamos aqui para ajudar as pessoas que necessitam entregando o básico. 

Vamos atrás de capacitação trabalhar em busca de mais recursos, fazendo parcerias, fortalecendo as 

entidades. A secretária Thayse também apresentou os projetos que já estão sendo executados, como: O 

Abraço Acolhedor, que é um protocolo de atendimento as pessoas que vivem nas ruas, esse projeto é 

realizado juntamente com CREAS/CRAS fazendo busca da família da pessoa que se encontra nessa 

situação de morador de rua intermediando um possível retorno a sua casa. Sempre respeitando a vontade 

da pessoa. Iniciamos eese Projeto em janeiro, com bons resultados, solucinando problemas. Pretendemos 

fazer um kit básico para esses moradores. Importante ter essa ação através desse projeto para não termos 

um grande problema social. Conseguimos parceria com a secretaria de esportes, para utilizarem os 

banheiros do Ginásio de esportes, para tomarem um banho, proporcionando um momento real de 

acolhimento. Outro projeto apresentado aos conselheiros pela secretária da assistência social Thayse é o 

Projeto Abraço que Protege, juntamente com CRAS/CREAS e Secretaria da Educação vamos organizar 

uma peça teatral e apresentar nas escolas, abordando crianças apartir de 6 anos, ensinando através dessa 

peça onde não pode ser tocada, esclarecendo e prevenindo a violência sexual. Esse projeto será realizado 

duas vezes ao ano, as professoras receberam uma playlist com músicas que passam mensagem de cuidado 



com o corpo. Com essa playlist as professoras desenvolveram seu planejamento abordando esse tema tão 

sério de forma lúdica, um exemplo é a brincadeira de semáforo do corpo, alertando as crianças onde pode 

ser tocada e onde é proibido. A secretária Thayse também abordou o assunto sobre a alteração das cestas 

básicas, atualmente elas são compradas através de licitação, e no momento as mesmas são compradas em 

outro estado, haja visto, que esta empresa venceu a licitação pelo menor preço, outro fator importante é 

que não temos espaço adequado para armazenar essas cestas básicas e ainda as vezes  causa um certo 

constrangimento ao associado que mora longe e nem tem como transportar essa cesta básica até sua 

residência e ainda às vezes os itens que contem a cesta básica não são suprem a real necessidade dessa 

família. Dessa forma juntamente com a equipe e se os conselheiros estiverem de acordo pensamos em 

trocar essa cesta básica por um cartão com mo valor da cesta básica fornecida, e o associado irá até a rede 

de supermercados da cidade que serão credenciados e este fará suas compras com o cartão, suprindo sua 

necessidade. O estabelecimento credenciado não poderá vender cigarros e bebidas alcólicas para serem 

debitados desse cartão social. Se isso ocorrer, e for contatado o mesmo perderá o credenciamento. Esse 

cartão não terá custo para ser confeccionado, a assistência social fará a recarga desse cartão e ela tem que 

se enquadrar nas normativas da assistência social. O associado inscrito no cadastro único, e que se 

enquadra nos critérios exigidos pela assistência social, serão chamados para receber esse cartão social, e a 

este colaborador será explicado como funcionára esse beneficio, alertando o mesmo que o uso indevido 

não será permitido. Nosso objetivo é repassar o cartão com valores de acordo com a quantidade de 

pessoas que residam na casa, ou seja, vamos ter três valores diferentes de cartão. Depois passo esses 

valores certinho pra vocês. A secretária Thayse questionou os conselheiros da assistencia social se 

concordam com essa alteração da troca da cesta básica fisica pelo valor da cesta básica em um cartão de 

débito. Os conselheiros presentes concordaram com essa troca, achando interesse, porém ressaltou a 

importância de ter uma fiscalização dos itens que serão comprados pelos colaboradores, restringuindo nos 

estabelecimentos comerciais credenciados a venda de produtos tais como cigarros e bebidas alcólicas.  

Outro projeto apresentado pela secretária da assistência social que dará incio em março é o Projeto Mãe 

além das Diferenças, esse por sua vez será para as mães de crianças que possuem algum tipo de 

deficiência, estas geralmente não possuem uma rede de apoio, às vezes até não se sentem integrantes do 

meio por se entregar unicamente ao seu filho que necessita de seus cuidados e acaba esquecendosse de si 

própria, precisamos agir e fazer essas mães se olharem, precisamos ouvir essas mães, acolhendo e 

fortalecendo essas mães. Vamos formar grupos dentro do espaço do CRAS para receber essas mães uma 

vez por mês, vamos fazer parcerias para proporcionar a essas mães um momento diferente. Na sequencia 

a secretária Thayse pediu licença agradeceu a todos, se colocou a disposição, e pediu licença para se 

ausentar para um próximo compromisso. Na sequencia os conselheiros se apresentaram, pois houve novas 

nomeações dos representantes governamentais. Por esse motivo haverá também a atualização dos 



membros da Comissão de Normas do CMAS. A comissão é composta por representantes governamentais 

e representantes da sociedade civil. Sendo governamentais dois representantes da Infraestrutura, 

Mobilidade e Segurança Pública, como titular: Vitor Cesar Paris e como suplente: Mauricio Pereira 

Carneiro. E também dois representantes da Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social, como 

titular: Fernanda Francioni de Oliveira Cardoso e como suplente: Varinea Marcelino Patricio. O 

cronograma das reuniões ordinárias do conselho foi entregue a todos os presentes. Em seguida o contador 

municipal o senhor José Anselmo Pereira, apresentou a prestação de contas da Secretaria de Assistencia 

Social correspondente ao exercício do ano de 2024. O Sr. José Anselmo conclui a apresentação se 

colocando a disposição para esclarecer quaisquer dúvidas, deixando um relatório com a Secretária do 

conselho Sra. Adriana Dela Vedova, o referido relatório ficará arquivado e a disposição na sala do 

Conselho de Assistência Social. Sem nenhum questionamento ou objeção, todos os conselheiros 

deliberaram a favor da aprovação da prestação de contas do ano de dois mil e vinte e quatro. E nada mais 

havendo a tratar-se foi dada encerrada a reunião às 10h15min horas.  E para constar eu, Adriana Dela 

Vedova (Secretária Executiva), lavrei a presente ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos 

membros presentes. 

 


